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DATA: 12/12/2013
Presentes: Marcílio Lourenço da Cunha, Marilene Vilhena de Oliveira, José Márcio Coelho, Jaci Destri,
Joaquim Manoel Gonçalves, João Pacheco de Souza, Sílvia Matusaki, Gabriel de Souza, Jeferson Vieira,
Marcelo Maia Sobral, Romoaldo Rebello Siggelkow,  Rosimêri Schuck Hahn, Luiz Andrei Potter
Pontos discutidos na reunião:  Prof. Marcílio Lourenço da Cunha, Diretor Geral, iniciou a reunião
com o primeiro ponto de pauta:  1) Aprovação de ata: Sem nenhuma sugestão de alteração, a ata da
reunião  de  21/11/2013  foi  aprovada,  2) Projeto  Infraestrutura  do Câmpus:  Luiz  Andrei  Potter
Tonin, engenheiro civil do Câmpus, apresentou os projetos de melhoria na infraestrutura do Câmpus e
a planilha de acompanhamento de cada um deles (documentos em anexo).  Segundo ele,  o projeto
arquitetônico está pronto, apenas está aguardando Habite-se da Prefeitura. Luiz informou, ainda, que as
prioridades elencadas para 2014 são os projetos da cobertura (rampa e escadas de acesso), Centro de
Convivência dos alunos (próximo à Coordenadoria de Orientação de Turno) e reforma dos telhados. 3)
Resolução  nº08/2013/CC-SJ  (ad  referendum,  do  Projeto  Pedagógico  e  oferta  do  Curso  FIC
Preparatório  para  Testes  de  Proficiência  em  Inglês  do  Câmpus  São  José):  foi  submetida  a  este
Colegiado para ratificação, obtendo-a por maioria. 4) Comissão de Infraestrutura do Câmpus: Será
criada  uma  comissão  para  acompanhar  os  projetos  de  infraestrutura  e  elaborar  proposta  de
reestruturação  dos  espaços  físicos  do  Câmpus.  Prof.  Marcílio  sugeriu  que  sejam  membros  os
servidores Luiz Andrei Potter Tonin e  Nibar Rodrigues (responsáveis pela infraestrutura do Câmpus),
um professor de cada área, um servidor técnico administrativo e um aluno. Após discussão, a sugestão
foi aprovada, sendo que cada segmento/área deverá fazer a indicação do seu representante na primeira
reunião deste Colegiado em 2014, dia 20/02/2014. 5) Reuniões do Colegiado: ficou acordado que as
reuniões no ano de 2014 acontecerão na segunda quinta-feira de cada mês, às 10h.  6) Portaria do
Colegiado: Com as alterações na composição deste Colegiado, ficou definido, na última reunião, a
expedição de nova portaria. A portaria ainda não foi expedida, tendo em vista a saída da aluna Stefanie
Mattoso  Pereira  Bueno que  já  concluiu  o curso.  Após  discussão,  ficou acordado que  o  segmento
discente deverá indicar um nome para substituir a referida aluna na primeira reunião deste Colegiado
em 2014,  dia  20/02/2014.  7)  Apreciação  da  proposta  do  Regulamento  de  Funcionamento  do
Colegiado  do Câmpus:  O servidor  José  Márcio  deu continuidade  à  apreciação  das  sugestões  de
alteração/supressão/inclusão da proposta, iniciada na última reunião, dia 21/11/2013, a partir do item V
do art. 10. A proposta do Regulamento de Funcionamento com as sugestões sistematizadas (destacadas
na cor amarela) está anexa a esta ata. A proposta com as sugestões apreciadas encontra-se em anexo.
Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Rosimeri Schuck Hahn, lavrei a presente
a ata que vai por mim assinada e por quem mais de direito. 
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